



Your complimentary use period has ended.
Thank you for using PDF Complete.

Click Here to upgrade to Unlimited Pages and Expanded Features



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
Lunes 6 de Abril de 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Cabeza. Armando Rivera Castillejos candidato del PAN a la gubernatura de Querétaro, acudió este día a reunirse con militantes panistas del barrio de la Cruz en la calle de Damián Carmona, donde uno de los temas al que se dio relevancia fue la seguridad. (PC)

El aspirante de la candidatura del PAN a la gubernatura, Jorge Rivadeneira, reconoció que le beneficia que sus contrincantes no quieran debate. Sin embargo dijo que dicha posición es dar la espalda a los panistas. (NC)

Compara el precandidato del PAN a la gubernatura del estado Jorge Rivadeneira a sus adversarios en la contienda interna, Armando Rivera y Manuel González Valle, con Andrés Manuel López Obrador, por dejarlo plantado en el debate que citó por su cuenta desde la semana anterior. (PC)

Cabeza. A partir de las 14 horas Manuel González Valle se reúne con militantes del PAN en el auditorio municipal de Ezequiel Montes. (PC)

Somos hombres y mujeres libres, afirmó el precandidato del PAN Francisco Domínguez Servien a la presidencia municipal de Querétaro, luego de las afirmaciones de su contrincante Lupita Murguía sobre presuntas presiones a trabajadores del municipio para favorecerlo con su voto. (PC)

Somos hombres y mujeres libres, señaló el candidato del PAN a la presidencia municipal de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, luego de las afirmaciones de su contrincante, Guadalupe Murguía, sobre presuntas presiones a trabajadores del municipio para favorecerlos con su voto. (NC)

Cabeza. La precandidata a la alcaldía capitalina del PAN, Guadalupe Murguía Gutiérrez, dijo que hay una asignatura pendiente en materia de transporte y vialidad en la zona norponiente de la ciudad, por lo que es necesario reforzar el plan estratégico de tránsito y vialidad del municipio de Querétaro y las zonas conurbadas, en forma conjunta. (PC)

Cabeza. El precandidato a la gubernatura de Querétaro, José Calzada, y el comité ejecutivo estatal del PRI, se reunieron este fin de semana con los posibles precandidatos a las 18 presidencias municipales del Estado. (PC)

Cabeza. En Querétaro el dirigente nacional del PRD, Jesús Ortega, en conferencia de prensa este domingo, aceptó que en un partido con más de 7 millones de militantes es posible que se cuele gente indeseable, esto ante el problema que les generó la presencia de Miguel Ángel Almaráz Maldonado, quien esta relacionado a grupos del crimen organizado. (PC)

to del PRD a la gubernatura, indicó el líder nacional del partido, Jesús Ortega Martínez quien explicó que sólo faltan algunos trámites legales para que sea reconocido como precandidato para alcanzar la gubernatura queretana. (NC)

(Josefina) Vázquez Mota renunció porque no pudo con la educación y las mafias que están detrás de ésta, apuntó el dirigente nacional del PRD, Jesús Ortega, quien explicó que no se fue nada más por una curul, sino que no pudo con las mafias que existen en la educación. (NC)

Cabeza. En la calle de José Antonio Bustamante número 11 Col. Mercurio, a las 5 de la tarde, este lunes se lleva a cabo el registro de la candidatura por el partido Convergencia, a diputado local por el cuarto distrito de José Luis Aguilera Rico. (PC)

Cabeza. Por el partido Convergencia se registró este día a las 13 horas, el ex edil de Colón, Leobardo Vázquez Briones, que fungió en este cargo del 2000 al 2003. El ex priísta busca nuevamente la presidencia municipal. (PC)

Este día se registra como precandidato a la alcaldía de Colón por Convergencia, Leobardo Vázquez Briones, quien confió en que se regresará a la alcaldía de esa ciudad. (NC)

Las gubernaturas de Querétaro y San Luis Potosí fueron negociadas a cambio de la reforma petrolera en beneficio del PRI, asegura el delegado del PT Teodoro Campos. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El director de promoción turística, Mauricio Sánchez Ruiz, dijo que se espera la visita de 100 mil turistas noche y una derrama económica aproximada de 150 mdp en semana santa y semana de pascua. (PC)

Cabeza. Para este periodo vacacional se estima una derrama económica de 150 mdp y una afluencia de cien mil turistas-noche, informó el director de promoción de la Secretaría de turismo, Mauricio Sánchez Ruiz. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Del 20 al 24 de abril en la UAQ, se llevará a cabo el quinto congreso internacional de ingenierías. Están programadas 120 ponencias y 70% de ellas corresponden a estudiantes de las distintas carreras que ofrece la Facultad de Ingeniería. (PC)

Casi 17 mil alumnos del último grado de bachillerato en Querétaro presentaron la prueba ENLACE, informó Pilar Puga Tovar, directora de evaluación de política educativa de la USEBEQ. Explicó que esta prueba también se realiza en los niveles de primaria y secundaria y sirve como indicativo en cuanto al aprendizaje de materias como español y matemáticas. (PC)

Cabeza. Más de 400 mil estudiantes de educación básica salieron de vacaciones desde el viernes pasado. (NC)

SOCIEDAD

Cabeza. La carretera México . Querétaro registra la mayor cantidad de vehículos que salen de la ciudad de México, con 45 vehículos por 22 que ingresan por minuto, en lo que va del periodo vacacional de semana santa. (PC)

Es la carretera México-Querétaro la que mayor flujo vehicular tiene a nivel nacional. (NC)

Durante la ceremonia eucarística del domingo de ramos, el obispo de Querétaro Mario de Gasperin invita a meditar los ejemplos y las enseñanzas de Jesucristo. (PC)

Cabeza. Inicia la semana santa para los católicos con el domingo de ramos. El Obispo de Querétaro Mario de Gasperín, invitó a todos los queretanos a vivir la pasión de Cristo en esta semana mayor. (NC)

Vía telefónica. Padre Javier Espinosa de los Monteros, comentó que en estos días de semana santa el Señor permite que reflexionemos en el gran amor de Jesucristo. Debemos acercarnos a Jesús porque él es la vida, el camino, la verdad, tener la vida en Jesús, es tener paz y tranquilidad de espíritu. (PC)

es reportan baja en la venta de producto pesquero que ambuyen al desempleo. Aseguran que también enfrentan problemas de desabasto. (PC)

Del 5 al 19 de abril, 100 pruebas diarias de detección de alcohol aplicará la Secretaría de Comunicaciones y Transportes de manera aleatoria entre automovilistas particulares y choferes del transporte público, incluyendo las carreteras federales que convergen en Querétaro, informó el director del centro SCT Juan Antonio Ruiz Menier. (PC)

30% de avance en la meta de 3 millones 875 mil pesos registra la colecta anual de la Cruz Roja Mexicana que concluye el 19 de abril. Después del periodo vacacional de semana santa iniciará la colecta en dependencias gubernamentales y escuelas, informó el delegado estatal de la cruz roja, Amadeo Lugo. (PC)

Arranca la Cruz roja el operativo de semana santa, informó el presidente del consejo directivo de la Cruz roja en Querétaro, Juan Manuel Fraga. (NC)

Cabeza. Hasta el momento la colecta de la Cruz roja va en 528 mil 963 pesos, por lo que se hace un llamado a las empresas y a la sociedad para seguir ayudando con sus donativos, informó el presidente del consejo directivo de la benemérita institución, Juan Manuel Fraga. (NC)

MUNICIPIOS

Clausuran el antro gay *Cabaretito.com*, por no cumplir con las recomendaciones de seguridad emitidas por Protección civil, indicó el secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC)

Arrancó el operativo de seguridad de semana santa. Más de mil 50 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública municipal se encontrará en las calles e la capital queretana. (NC)

Cabeza. Quedó resuelto el conflicto de la policía en Landa de Matamoros, anunció el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, José Manuel Ogando. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Luego de la puesta en marcha del operativo de seguridad por la semana santa 2009, se registró en nuestra ciudad un asalto a la sucursal del Monte de Piedad, que está en Tecnológico esquina Constituyentes, lo que derivó en una balacera. Algunos de los asaltantes se subieron a una camioneta y otros corrieron hacia la calle Mariano de las Casas y la policía los persiguió. Hubo un enfrentamiento frente al hotel Casa Blanca. Hay heridos y 5 detenidos. (PC)

Un asalto al Nacional Monte de Piedad en la esquina de Tecnológico y Constituyentes, generó una fuerte movilización de las policías estatales, federales y municipales e incluso tiroteos, uno de ellos afuera del Hotel Casa blanca, donde quedó una persona herida. Al parecer el intercambio de balas fue entre personas vestidas de civil. Después hubo tiroteo también junto a la *Good year* de Constituyentes y más adelante en Josechoq\$. Finalmente se localizó el vehículo (una camioneta Honda CRV) en la que se encontró un maletín con las joyas robadas. Hay siete detenidos y dos personas lesionadas. (NC)

La Procuraduría General de Justicia informa mediante comunicado de prensa, que hoy a las 10:32, siete sujetos fueron los que ingresaron con armas al Monte de piedad. Asegura que hubo una importante reacción y la Dirección de Investigación del Delito se les enfrentó y tras tiroteo, se detuvo a cuatro personas a quienes se aseguraron ocho armas, lo robado y tres vehículos. Se sabe que los sujetos llegaron ayer del DF para perpetrar este robo. Posteriormente fue asegurado un auto en el que se encontraron dos armas largas (R15 y AK47). (NC)

Reporta el Director del hospital del IMSS, Iván Guzmán, que fue ingresado a urgencias un lesionado por impacto de bala, un hombre de 62 años de edad de nombre Víctor Margarito Osorio Rosales, originario del Distrito Federal, quien se encontraba de vacaciones con su esposa, estaban desayunando en el restaurante del hotel Casa Blanca, cuando recibió el impacto de bala. El

a como delicado. El estado de salud del policía de nombre Jonathán, es estable, esta fuera de peligro. (PC)

La persecución por el asalto en el nacional Monte de Piedad, pasó por la calle Mariano de las Casas, donde se encuentran las oficinas de José Calzada, quien expresó su preocupación de que en Querétaro se ha perdido la tranquilidad por la incapacidad de las autoridades responsables de mantener la seguridad. Por su parte, el dirigente del PRI, Hiram Rubio, destacó que con spots de Querétaro va en grande, no se soluciona nada y exigió una explicación al gobernador. El candidato a la presidencia municipal, Jaime Escobedo Rodríguez, resaltó también la falta de seguridad que se vive en Querétaro actualmente. (NC)

No me gusta lo que veo en materia de seguridad, señaló el precandidato del PAN a la gubernatura del Estado, Armando Rivera, quien criticó el asalto al Monte de Piedad, precisando que en los últimos años, el Estado ha ido como el cangrejo en materia de seguridad. (NC)

El 90% de las 300 cámaras instaladas en el municipio de Querétaro están funcionando, aseguró el Secretaría de Seguridad Pública municipal, Armando Sánchez Estrada. (NC)

Piden seguridad en varios establecimientos de comercio del centro histórico mediante un cartel en donde los vendedores se quejan de los continuos asaltos a mano armada y los robos en el primer cuadro de la ciudad. A este medio dieron cuenta de 5 asaltos en menos de una cuadra. (PC)

Colocan comerciantes del centro histórico, letreros donde piden alto a los asaltos. Se aclara en estos carteles que se trata de un movimiento ciudadano, sin intromisión de partidos políticos. (NC)